

# MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL FISILOGI TRIMESTER I PADA NY'S' DENGAN EMESIS GRAVIDARUM DI PMB MARLIANA S,ST KABUPATEN GOWA TGL 19 AGUSTUS – 29 AGUSTUS 2019

Sidratul Muntaha<sup>1</sup>, Endri Nisa<sup>2</sup>, Dahniar<sup>3</sup>, Sri Handayani Bakri<sup>4</sup>

## INTISARI

Angka kejadian mual dan muntah terjadi pada 60 -80 % primigravida dan 40 – 60 % multigravida. Seratus dari seribu kehamilan, gejala mual dapat menjadi berat bila tidak di tatalaksana dengan baik. Jumlah kunjungan ibu hamil di puskesmas ranggel didapatkan 58,14 % mengeluhkan mual. Oleh karena itu perlu di lakukan terapi non farmakologi yang bersifat noninstruksif, noninfasif, murah, sederhana, efektif, dan tampak efek samping yang merugikan berupa aromaterapi *blender peppermint* dan ginger oil untuk menurunkan rasa mual pada ibu hamil

Jenis penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan 7 langkah varney yang bertujuan memberikan asuhan secara komprehensif pada kasus emesis gravidarum di PMB Marliana S, ST. Subjek dalam penelitian ini adalah ibu hamil trimester I yang mengalami emesis gravidarum.

Penelitian ini menunjukkan bahwa 1). HPHT 1 Juni 2019, usia kehamilan kurang lebih 3 bulan, pergerakan janin belum dirasakan, mual muntah sejak 3 hari yang lalu sebanyak 2 kali, TD 120/70 mmHg, BB : 67, 7 kg, tonus otot perut kendor, palpasi 3 jari atas simpisis, teraba ballotement 2). diagnose GIPIA0, dugaan hamil, gestasi 10 – 12 minggu, intra uterin, keadaan ibu baik dengan emesis gravidarum 3). Masalah potensial antisipasi terjadinya hyperemesis gravidarum, 4) tidak ada data yang menunjang 5) rencana asuhan kebidanan jelaskan dan penyebab dampak emesis gravidarum, anjurkan ibu untuk sering makan dengan porsi sedikit, tidak terlalu cepat bangun dari tempat tidur, menganjurkan pada ibu untuk istirahat yang cukup, menjelaskan tanda tanda bahaya kehamilan dan meminta ibu untuk follow up 6) asuhan sesuai rencana tindakan 7) hasil evaluasi emesis gravidarum teratasi, kehamilan berlangsung normal, dan tidak terjadi masalah potensial.

Kata kunci : Antenatal, Emesis Gravidarum

Kepustakaan : 17 Literatur (2009 – 2016)

Halaman : XVI 106 Halaman, 1 tabel, 2 Bagan.